

あし、



緑丘小学校 3年
2024年(令和6年)
5月9日 NO.4

遠足に行ってきました！

5月2日(月)に遠足に行きました。天気が良く、とても気持ちの良い遠足になりました。信号や交通ルールを守って安全に気を付けながら無事にメモリアルパークに着きました。着いた後は、学年みんなでレクリエーションをしたり、遊具であそんだりして、お弁当を食べました。一生懸命選んだおやつも楽しみながら、たくさん友達とお話しながら食べました。メモリアルパーク内には、他の小学校の人たちもいましたが、順番を譲ってあげたり、場所を譲り合ってすごしたりしている姿が見られました。帰る前には、ごみ拾いをして、来た時よりもきれいにしようと一生懸命掃除をすることもできました。

マナーやルールを守って安全に帰りました。楽しい遠足になりました。



学年みんなで創る初めての行事！
安全に楽しく！行ってきます！



意識して緑丘の町を歩いてみると、
たくさんの建物や乗り物がありました



みんな安全に気をつけて、列を守った
り間を詰めたりして移動しました



沢山の先生と一緒に話したり遊んだり
したよ！



100人越えの猛獣狩り！みんなの笑顔があふれていました！



お家の方が作ってくれたお弁当は最高の味！おいしかった！



町みんなが使う場所だからこそ、来た時よりも美しく！すばらしい！！



3年生が始まって1か月、新しい環境で新しい仲間と、いい遠足ができました！

5月分集金	
諸費	110円
PTA会費	230円
給食費 (255円×19日)	4,845円
学年費	2,815円
合計	8000円
下の学年に兄弟姉妹がいる場合	7770円

